



Commission de la Famille et de l'Intégration

Procès-verbal de la réunion du 22 septembre 2015

Ordre du jour :

Visite avec Madame le Ministre de la Famille et de l'Intégration d'une structure d'accueil pour réfugiés

*

Présents : Mme Sylvie Andrigh-Duval, M. Gilles Baum, Mme Tess Burton, M. Max Hahn (en rempl. de M. Edy Mertens), Mme Cécile Hemmen, Mme Françoise Hetto-Gaasch, M. Marc Spautz, M. Roberto Traversini

Mme Corinne Cahen, Ministre de la Famille et de l'Intégration

Mme Marianne Weycker, de l'Administration parlementaire

Excusés : Mme Taina Bofferding, Mme Joëlle Elvinger, Mme Martine Hansen, M. Fernand Kartheiser, Mme Martine Mergen

*

Présidence : M. Gilles Baum, Président de la Commission

*

En présence de M. Gaston Greiveldinger, bourgmestre de la commune de Strassen sur le territoire de laquelle se situe le bâtiment visité, et de représentants de l'Administration des services de secours et de la Croix-Rouge luxembourgeoise, Madame le Ministre fait visiter aux députés les anciens locaux du centre de logopédie. Ces locaux ont été réaménagés en une semaine en vue de l'accueil de réfugiés.

La capacité maximale est de 310 personnes qui seront aussi encadrées psychologiquement en fonction des besoins. Pendant la période du 1^{er} au 21 septembre 2015, 398 demandeurs de protection internationale, dont la moitié vient de la Syrie, sont arrivés au Luxembourg.

À côté de l'ancien centre de logopédie, deux autres sites sont destinés au primo-accueil des réfugiés qui y seront hébergés pendant les six à huit premières semaines après leur arrivée.

À noter que l'hébergement dans les locaux à Strassen se limite aux mois d'hiver, puisqu'ils sont destinés à l'usage par le Lycée Technique pour Professions de Santé qui est en manque aigu d'espace.

Luxembourg, le 2 novembre 2015

Le Secrétaire-Administrateur,
Marianne Weycker

Le Président,
Gilles Baum